

Noticias Manmin

NO. 245 22 DE OCTUBRE DE 2017

«Las libélulas son las portadoras de la gracia de Dios»



Enjambres de libélulas reconocieron a los miembros y se posaron en sus dedos, caras, cabezas y hombros. Durante el Retiro de verano Manmin 2017 en Deogyusan Resort, Muju, en Corea del Sur

Encuentro de oración por la visitación y la llenura del Espíritu Santo en América del Norte

Los días 24 de agosto al 3 de septiembre de 2017, la Reverenda Dra. Heesun Lee, Pastora Guía Mundial de Manmin, visitó iglesias filiales en América del Norte y dirigió las reuniones de oración por la plenitud del Espíritu Santo.

El 24 de agosto, se reunió con los miembros del Centro Misionero Manmin de California en Estados Unidos y dirigió una reunión de oración en el lugar. Los días 26 y 27, ella dirigió una reunión de oración en la Iglesia Manmin de Calgary en Canadá y luego condujo el servicio por el 10º aniversario y la ceremonia de inauguración.

El 29 fue a la Iglesia Manmin de Toronto, también en Canadá, y dirigió una reunión de oración en el lugar. La iglesia fue creada por personas que se habían reunido en la casa de uno de los miembros y se unió al servicio principal de la iglesia a través de Internet.

Ella también dirigió las reuniones de oración en la Iglesia Manmin de Washington el 31 de agosto, y luego en la Iglesia Manmin International de

Nueva York el 3 de septiembre. Los miembros aprendieron sobre la fe que agrada a Dios, y ganaron el camino a la fe verdadera a través de su asesoramiento. También se arrepintieron de corazón, recibieron el bautismo del fuego del Espíritu Santo, y renovaron el corazón gracias a las reuniones de oración.

Cuando la Reverenda Lee oró por ellos con el pañuelo sobre el cual el Dr. Jaerock Lee había orado (Hechos 19:11-12), fueron sanados de muchos tipos de enfermedades incluyendo las del corazón, zumbido en los oídos, pérdida de la memoria, dificultad para oír y dificultades para caminar (más información en la página 4).

Durante el viaje de misión, la temperatura fue controlada en su condición óptima, y el polvo fino fue despejado. Y aparecieron muchos tipos de extraordinarios arco iris. A través de estas maravillas se demostró la presencia de Dios y el equipo de la misión y los miembros de las iglesias filiales se llenaron aún más con el Espíritu Santo.



La Hermana Dayoung Kim, de 14 años, tocó la trompeta en el Concierto de Música de la Universidad Nacional de Seúl, en el Centro de Artes de Seúl

La Hermana Dayoung Kim es miembro de Milagro Junior, que forma parte del Comité de Artes Escénicas de la iglesia. Ella es alumna de la Escuela Secundaria Yewon. El 16 de julio de 2017, ella atrajo la atención de muchas personas cuando tocó la trompeta en el 12º Concierto de Ex alumnos de Gwanak, celebrado por el Colegio de Música de la Universidad Nacional de Seúl. Este concierto se celebró en la Sala de Conciertos del Centro de Artes de Seúl y fue transmitido en el noticiero cultural de SBS el 2 de septiembre.

La Hermana Kim recibió la oportunidad porque ella había ganado la 20ª competencia de ejecución musical de Gwanak organizada por el Colegio de Música de la Universidad Nacional de Seúl. Ella también ganó la 29ª Competencia de la Asociación de Estudiantes de Música de Corea y la 13ª Competencia de Gwanak organizada por la Escuela de Música de la Asociación nacional de orquestas de viento. Ella está creciendo como una persona competente y una artista que glorifica a Dios.





Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee

«Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve. Porque por ella alcanzaron buen testimonio los antiguos. Por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía» (Hebreos 11:1-3).

Desde la apertura de la iglesia, he esperado las cosas con fe en Dios y he confiado solamente en Su Palabra. Como resultado, he logrado hacer Su voluntad y lo he glorificado. Ahora vamos a profundizar en qué debemos hacer para poder mirar todo con fe y correr la carrera de la fe más intensamente.

1. Debemos tener fe espiritual en lugar de una fe carnal.

La fe carnal es la del conocimiento almacenado en el cerebro. Es también la fe adquirida mediante el razonamiento. Es lo que nos lleva a creer solo en las cosas que son coherentes con nuestros conocimientos. Con esta fe carnal, no podemos hacer descender el poder de Dios que trasciende las limitaciones del pensamiento y el conocimiento humanos ni podemos ver la obra de Dios por la cual algo es creado de la nada y lo imposible es posible.

Por otra parte, la fe espiritual está acompañada con obras y nos ayuda a creer en la creación de algo de la nada. La fe espiritual viene de la verdad y tiene el poder para expulsar a las fuerzas de las tinieblas. También posee el gran poder de hacer que lo imposible

sea posible.

A veces, a través de los ojos de los humanos, ver algo con fe puede lucir como un acto de locura parecido a lanzarse desde el borde de un acantilado. Esa acción puede parecer temeraria a aquellos que no tienen fe, pero a aquellos que tienen fe espiritual, es la acción de confiar plenamente en Dios. Pueden hacerlo porque creen en el Dios todopoderoso.

Los israelitas fueron protegidos de las diez plagas de Egipto. Cruzaron el Mar Rojo a pie después de ver que se dividió en dos partes. Bebieron el agua que brotaría de una roca en el desierto, y comieron maná que cayó cada día desde lo alto. Ellos experimentaron muchos milagros a través de Moisés por el poder de Dios.

Cuando llegaron a la entrada de la Tierra Prometida, Canaán, diez de los doce espías que habían explorado la tierra fallaron en hacer confesiones positivas de fe. Sus confesiones incrédulas causaron que la mayoría de los Israelitas renunciaran a la fe y se quejaron y refunfuñaran contra Dios. Así, la primera generación de los Israelitas no pudo entrar en la tierra de Canaán como habían confesado, sino que tuvo que ver la muerte en el desierto. Solo Josué y Caleb, quienes confesaron positivamente con fe, entraron en la tierra junto con la próxima generación (Números 14:7-9).

La segunda generación del pueblo había crecido en su fe por medio del juicio de 40 años en el desierto. Ellos confiaron plenamente en las palabras pronunciadas por Josué, el sucesor de Moisés, y las aceptaron como la palabra de Dios. Mientras la primera generación cruzó el Mar Rojo que fue dividido por la fe de Moisés, la segunda generación cruzó el río Jordán por su propia fe y obediencia, como si caminaran sobre tierra seca. Cuando creyeron y obedecieron la palabra de Dios conquistaron Jericó, una fortaleza inexpugnable, sin sacar una espada. Ellos confiaban en Dios y obedecieron Su Palabra con hechos, y poco a poco conquistaron toda la tierra de Canaán.

Mirar todo con fe

Siempre que Dios realizó maravillas y milagros para ellos, les dijo que se santifiquen en primer lugar. Es porque la voluntad y la providencia de Dios no se pueden alcanzar a través de quienes ven la realidad con un pensamiento carnal. Por lo tanto, debemos santificarnos por medio de la palabra y la oración y confiar completamente en el Dios todopoderoso con fe espiritual. Solo entonces podemos cumplir la providencia de Dios perfectamente.

2. Nunca debemos pensar que algo es imposible.

La gente a menudo renuncia a algo a la mitad cuando se encuentra con un obstáculo que parece difícil o incluso imposible de superar con el limitado pensamiento humano. No obstante, aquellos que ven con fe, no temen a ningún tipo de obstáculo, ni están rodeados por dudas dentro de sus propios pensamientos. Por lo tanto, no hay nada imposible para ellos y nunca se rinden. Esta es la actitud básica de aquellos que tienen fe espiritual.

Cuando Josué y los Israelitas conquistaron la tierra de Canaán, hubo obstáculos. Los reyes de cada región de la tierra se aliaron entre ellos y se reunieron las tropas para pelear contra Israel. Josué tuvo que luchar contra los cinco reyes y sus tropas en Gabaón. Cuando conquistó la zona oriental, occidental y las zonas del norte, tuvo que afrontar a los reyes aliados y sus tropas. En relación con el número de tropas, en Josué 11:4, leemos: «Salieron, ellos con todos sus ejércitos con ellos, tantas personas como la arena que está a la orilla del mar, con muchos caballos y carros de guerra». Debido a que Josué vio al Dios todopoderoso y confió en Su promesa, él ganó la victoria una y otra vez bajo la cobertura de Dios.

Por lo tanto, le exhorto a mirarlo todo con fe, sin renunciar, y que muestre las acciones de obediencia, de modo que pueda extender el reino de Dios.

3. Debemos esperar por nuestra santificación por fe.

El Dios de amor cree y anhela a los

seres humanos, aun hasta el final, con un deseo de que todas las personas puedan ser salvadas y que los salvos puedan crecer espiritualmente. Dios lo ha deseado a usted primero, así que ahora es su turno de creer que usted será un santificado hijo de Dios. A medida que ore con fe y certeza de que entrará en el espíritu y el espíritu completo, que guarde la Palabra de Dios en lo profundo de su corazón y que muestre la fe en obras, podrá entrar a profundidad en el espíritu.

Debemos esperar por nuestra santificación por fe. Si está desalentado y vencido tan solo porque encuentra rasgos carnales en usted, esto muestra que su fe no es espiritual. La fe espiritual no será cambiada ni sacudida de ningún modo. Si encuentra rasgos de falsedad y cosas de la carne en su corazón en el proceso de ser santificado, debe sentirse alegre y agradecido. Es porque es una gran bendición descubrir su falsedad y despojarse de ella porque le dirige a ser santificado. Esta clase de bendición es otorgada solo a aquellos que han hecho todos los esfuerzos para llevar a cabo incesantemente la santificación.

El Espíritu Santo ayuda y da despertares espirituales a quienes hacen todo el esfuerzo posible para entrar en el espíritu. Dios les da la gracia y la fuerza y los conduce a alcanzar el nivel de santificación. Mientras tanto, si no anhela el espíritu o si usted piensa que son pocos los rasgos de falsedad en usted, o si no se esfuerza al máximo para cambiar en lo espiritual, no podrá recibir tales bendiciones. Estas personas solo endurecen en ellos los rasgos carnales siguiendo los deseos de la carne.

Le exhorto a que tenga esperanza por su santificación con el convencimiento de que todo es posible con fe espiritual y gran esfuerzo con fe.

Querido hermano en Cristo: yo ruego en el nombre de Nuestro Señor que usted pueda darse cuenta de la importancia de la fe espiritual que es la garantía de las cosas que se esperan, que crea y que obedezca a Dios, y que alcance un corazón sincero con certeza perfecta.

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá	Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México	Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina	Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil	Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana
Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

La bondad y el amor de Dios en el juicio



Caso 1. Adán, el primer hombre, fue expulsado del huerto del Edén (Génesis 2-3).

En la sabiduría de Dios comenzó el cultivo de la humanidad, el proyecto para obtener hijos verdaderos.

El primer hombre, Adán disfrutó de gran autoridad y poder en la gracia y el amor de Dios, pero él no guardó el mandamiento de Dios diciendo que no comiera del árbol de la ciencia del bien y del mal. En Génesis 2:16-17, Dios le dice al hombre: «De todo árbol del huerto podrás comer; mas del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás».

La desobediencia de Adán rompió el corazón de Dios sin piedad. Era simplemente la misma traición de Lucifer a Dios. Causó gran dolor en el corazón de Dios y, a través de Adán, el pecado

entró a toda la humanidad. Sin embargo, Dios no dejó que él muriera de inmediato, sino que lo envió a la Tierra y le permitió enfrentar la muerte en el mundo. Era una oportunidad que Dios le dio para que él pudiera comprender el verdadero significado del amor de Dios, y que se arrepintiera de corazón para alcanzar la salvación.

Dios hizo túnicas de piel para Adán y su esposa Eva, y los vistió; ambos fueron expulsados del huerto del Edén debido a sus pecados (Génesis 3:21). Él sabía muy bien que sentirían dolor y pesar en el mundo lleno de pecado y que tendrían que afrontar también los sufrimientos y la fatiga del

mundo carnal. Él sentía pesar y se preocupaba por ellos. Fue por Su amor que les hizo las prendas de piel y los vistió.

Cuando Adán y Eva vieron la ropa de piel, recordaron que Dios les dio una oportunidad con amor y les hizo sentir Su amor, y ellos guardaron a Dios en el corazón. Con ese amor lograron superar todo en el mundo.

Fue un incidente desesperante para Adán el ser expulsado del huerto del Edén y vivir en la Tierra que fue maldecida por su transgresión. Pero, en este acto estaba inmersa la profundidad de la bondad y el amor de Dios.



Caso 2. El juicio del diluvio que llegó en la época de Noé (Génesis 6-9).

Dios dio tiempo suficiente para que la gente pudiera arrepentirse y esperó hasta el final.

El juicio del diluvio en la época de Noé fue la decisión final de Dios. Dado que el pecado y el mal estaban tan generalizados en ese momento, Dios llegó a la conclusión de que el cultivo no debía seguir su curso.

Dios sabía que todas las personas irían por el camino de la muerte, excepto Noé y su familia; aun así, él todavía quería salvar a otras personas y buscó la forma de lograrlo. Dios hizo que Noé construyera el Arca y que proclamara a la gente diciendo que habría un juicio. A través de Noé, Dios siguió diciéndoles que se arrepintieran y cambiaran. Él dio tiempo suficiente para que la advertencia de Noé se

difundiera ampliamente, y dio muchas oportunidades. Incluso después de terminar la construcción del Arca y cuando Noé y su familia y todo tipo de animales ya habían entrado, Dios esperó a que los próximos siete días pasaran. No obstante, las personas permanecieron en pecado aun justo antes del diluvio. A pesar de que Dios conocía sus corazones, les dio oportunidades y esperó con misericordia por ellos.

Al final, el gran diluvio comenzó. Lágrimas brotaron de los ojos de Dios y formaron la palabra «expectativa» en Su manto. Esto significaba que Él tendría expectativas de nuevo, que esperaría, y que seguramente tendría éxito.

El juicio del diluvio llegó a las personas debido a su gran mal de acuerdo con la justicia de Dios. Aun así, Dios no lo dio por sentado. Sintió un gran dolor e hizo un pacto mostrando un arco iris que significaba que no iba a juzgar a las personas con un diluvio de nuevo (Génesis 9:8-17).

Como resultado, a través de los descendientes de Noé llegó Abraham, el patriarca de la fe; Moisés, el líder del éxodo; Elías, el profeta de poder y muchos otros. Además, a través del rey David, Jesús vino a este mundo en forma humana, y finalmente abrió el camino para que todas las personas puedan ser salvas.



Caso 3. Un juicio de fuego cayó sobre Sodoma y Gomorra (Génesis 18-19).

Dios quiere seguir dando oportunidades y salvar a la gente por todos los medios.

La justicia de Dios, dice: «La paga por el pecado es la muerte», pero Él no quiere traer juicio contra las personas que tienen incluso la más mínima posibilidad de salvación. Es por esta razón que Él buscó en toda Sodoma y Gomorra con dos arcángeles para encontrar la manera de que los habitantes de las ciudades evitaran el juicio. Sin embargo, sus pecados y su maldad fueron tan

graves que la sentencia era inevitable.

No obstante, Dios escuchó la ferviente súplica de Abraham y prometió desistir del juicio si encontraba diez personas justas en las ciudades. Por desgracia, no hubo ni siquiera diez personas para ser salvos. En este caso, «hombres justos» se refiere a personas que eran dignas de ser salvas. Si hubiera habido diez justos, Dios hubiera retirado el juicio y

hubiera dado otra oportunidad para las ciudades.

Dios se acordó de Abraham, quien intercedió con amor, y le dio una oportunidad a su sobrino Lot y su familia. Este es el corazón de Dios que quiere seguir dando oportunidades y salvar a la gente. Así es Su bondad y Su amor. En el juicio de Sodoma y Gomorra, podemos sentir el corazón real de Dios que desea salvar a la gente por todos los medios.



Caso 4. El juicio a Coré y toda su compañía que estaba en contra de Moisés (Números 16).

Dios desea salvar a más personas al evitar que más pecado ocurra.

Según la Palabra de Dios, Moisés era quien dirigía a los Israelitas a Canaán después del éxodo. Un día, la rebelión de Coré, Datán y Abirán se levantó contra Moisés y Aarón, con 250 líderes de los clanes. Ellos no dudaron en decir cosas en contra de Moisés.

La rebelión de Coré y su compañía no solo se levantaron en contra de Moisés, hombre de Dios, sino que también reunieron a la gente para la rebelión y llevaron a muchas personas por el camino de la muerte. Fue así como ellos se levantaron contra Dios, y Él sabía que si los dejaba como estaban, iban a causar más problemas a los demás israelitas. Por eso, Dios necesitaba tomar una decisión según Su amor y Su justicia. Él

recompensó su mal para que las demás personas no fueran engañadas a seguir en la dirección equivocada.

Antes de la rebelión, el pecado y la maldad de los israelitas había ido más allá de todo límite varias veces, pero Dios esperó con paciencia y los condujo a la tierra de Canaán. Pero esta era una situación más urgente porque la rebelión de Coré, de la tribu de Leví, y de Datán y Abiram de los Rubenitas, podría haber conducido a otras personas a cometer pecados graves ante Dios y podría haber puesto a todo el pueblo en el camino de la destrucción.

Moisés y Aarón rogaron a Dios que retirara su furia que sin duda descendería sobre todos ellos. Así, solo Coré y su compañía fueron puestos bajo

el juicio de la ira de Dios. Entre los descendientes de Coré, quienes no se unieron a la rebelión fueron autorizados a continuar sus funciones como Levitas. El juicio sobre la rebelión de Coré y su compañía fue una obra de bondad para permitir que muchas personas alcanzaran la salvación.

Al final, la tierra abrió su boca, los tragó y los consumió con fuego. Esto demostró cuán grave es el pecado de enfrentarse contra los hombres de Dios, y por ende, Él evitó posibles malas acciones futuras de antemano.

La realización del juicio en sí es algo desgarrador. Pero si conduce a la salvación de más personas y el cumplimiento de la providencia de Dios, Él permite que el juicio ocurra.



«He sido sanado de la dificultad para escuchar y aprendí a ser un verdadero pastor»

Pastora Nancy Sharpe-Blizzard (69 años), Iglesia Esperanza por el cielo, EE. UU.

Hace dos años, por casualidad encontré GCN mientras buscaba una estación de televisión cristiana. Los sermones del Dr. Jaerock Lee me parecieron maravillosos. Dijo a los televidentes que vivieran una vida recta y habló sobre el pecado.

Comprendí que los pastores deberían tener la audacia de hablar de justicia y de pecado. Después de leer el libro del Dr. Lee titulado *Cielo*, me decidí a ser una verdadera pastora dedicada por completo para el Señor.

Yo sufría de dificultad auditiva causada por la enfermedad de Meniere. No lograba oír bien cuando hablaba con otros. Yo siempre les pedía que hablaran más alto, y subía el volumen del altavoz cuando hablaba por teléfono.

El 24 de agosto del 2017, sin embargo, fui sanada cuando la Rev. Heesun Lee oró por mí con el pañuelo durante el encuentro de oración en el Centro Misionero Manmin de California (Hechos 19:11-12). Llegué a oír en voz alta con mis dos oídos. ¡Fui sanada! Llegué a oír bien a los demás cuando hablaban y ya no tengo que activar el altavoz en el teléfono. ¡Aleluya!

Si me pusiera los audífonos de mis oídos, no sería un buen ejemplo de fe para los miembros de la iglesia. Le doy todas las gracias y la gloria a Dios que me sanó y me lleva a una vida de testimonio de fe verdadera como pastora.

«Con Su amor, Dios me sanó de la falta de capacidad para recordar»

Hermano Luis Estela (44 años), Miami, Florida (EE. UU.)

En el 2014 escuché sobre la Iglesia Central Manmin a través de Enlace TV (principal difusora cristiana para personas de habla hispana). Los sermones del Dr. Jaerock Lee eran realmente conmovedores, y a través de las series El mensaje de la cruz, La medida de la fe, El capítulo del amor y La bondad, fui bendecido en gran manera. Mi esposa, Jessica, y yo, nos registramos en Internet y nos convertimos en ovejas de Manmin en el 2015.

El 31 de agosto del 2017, la Pastora Guía Mundial de Manmin, Rev. Heesun Lee, vino a la Iglesia Manmin de Washington y dirigió la Reunión de oración por la llenura del Espíritu Santo. Mi esposa y yo asistimos con anhelo, y recibimos el don de lenguas. Sentimos el cálido amor de Dios y nos sentimos realmente felices. Después de la reunión, los síntomas de falta de memoria mejoraron. Mi esposa también estaba libre de estrés y de la presión mental que había sufrido, y ahora ella se siente muy feliz y agradecida. ¡Aleluya!



«Mi madre y yo fuimos sanados de enfermedades del corazón»

Hermana Nancy Velásquez (59 años), Iglesia Cristiana Evangélica Americana

El 31 de agosto, me invitaron a la reunión de oración celebrada en la Iglesia Manmin de Washington por el Pastor Carlos. La Rvda. Heesun Lee oró por mí con el pañuelo sobre el cual el Dr. Lee había orado (Hechos 19:11-12). Tras su oración, me ocurrió algo impresionante.

Yo no había sido capaz de moverme libremente por el mareo causado por el zumbido en los oídos. También había tomado medicina para mi enfermedad del corazón. Pero cuando estaba cantando las alabanzas, el mareo desapareció, y luego recibí la oración con el pañuelo. Sentí mucho calor; el zumbido desapareció por completo y llegué a oír bien. Me sentí convencida de que también había sido sanada de mi enfermedad del corazón.

Por otra parte, mi madre, Rachel, de 78 años, también asistió a la reunión con fe aunque ella había estado en el hospital debido a su enfermedad cardíaca. Después de recibir la oración con el pañuelo, su cuerpo se fortaleció y ella llegó a caminar y correr bien. Ahora puede subir y bajar las escaleras (foto de abajo). ¡Aleluya!

El poder de Dios contenido en el pañuelo es realmente increíble. Doy mi más sincero agradecimiento al Señor, que me permitió conocer Manmin.



La temperatura que se quedó en 26 grados centígrados y un gran número de arcoiris fueron las pruebas del amor de Dios



El 24 de agosto del 2017 se realizó la Reunión de oración por la llenura del Espíritu Santo en el Centro Misionero Manmin de California, en Estados Unidos. Antes de la reunión, estaba previsto que la temperatura oscilaría entre 30 y 43 grados centígrados. Pero el 24 de agosto, la temperatura máxima

fue de 26.2 grados centígrados y el encuentro de oración se celebró en un clima fresco. La Iglesia Manmin de Calgary está ubicada en Alberta (Canadá). Se produjo un enorme incendio forestal ahí, que duró más de un mes. Se quemó una superficie cinco veces el tamaño de Seúl. Había niebla y el incendio provocó el polvo fino en el aire. Los residentes no pudieron ver el cielo despejado durante dos meses. Pero el día antes de que el equipo de la misión llegara, Dios permitió que una suave lluvia cayera. El 25 de agosto, cuando llegaron, no hubo polvo fino y todos los eventos se celebraron en el refrescante clima.

El 29 de agosto, se celebró una reunión de oración en la Iglesia Manmin de

Toronto; la previsión indicaba que sería un poco frío, 19 grados centígrados. Pero Dios mantuvo la temperatura en 26 grados centígrados y les dio el mejor clima.

El 28 de agosto, en el vuelo a Toronto, el equipo de la misión pudo ver un extraordinario arco iris y un arco iris circular que rodeaba las alas del avión (fotografías 3 y 4). Cuando se trasladaron a la Iglesia Manmin de Washington el 30 de agosto, vieron un arco iris extraordinario tipo aurora boreal, que parecía el fuego del Espíritu Santo (fotografía 2), y cuando llegaron a Nueva York el 1 de septiembre, vieron un arco iris circular (fotografía 1).



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos
Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin